

J19 Kreisliga

Bremthaler TTV : TV 1861 Wallau
Freitag, 19.04.2024, 17:30 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Im Spiel der J19 Kreisliga traf der Bremthaler TTV am vergangenen Freitag im 5. Saisonspiel auf den TV 1861 Wallau. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt.

Mit dem Eingangsdoppel ging es los. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Visser / Lenz beim 0:3 gegen Breu / Repasch. Lukas Visser hatte seinen Gegner Clemens Repasch beim deutlichen 3:0 insgesamt im Griff, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Adrian Lenz nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 2:1. Ohne Satzgewinn für Alina Kucher verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Clemens Repasch. Mit nur einem Satzverlust ging Adrian Lenz gegen Jannis Quenkert durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Das Einzel zwischen Lukas Visser und Leonard Breu endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Jannis Quenkert wurden Alina Kucher hingegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Nach gewonnenem ersten Satz gab anschließend Adrian Lenz das Spiel gegen Clemens Repasch noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 12 Siege und 3 Niederlagen für Repasch aus. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Alina Kucher, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Leonard Breu verlor. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Eher wenig Gegenwehr bekam Lukas Visser bei seinem Sieg in drei Sätzen von Jannis Quenkert. 14:1 (Visser) bzw. 7:5 (Quenkert) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Ergebnis weist der Bremthaler TTV nun ein Punktekonto von 9:1 Punkten auf, während der TV 1861 Wallau vor dem nächsten Spiel, das am 26.04.2024 gegen die SG Kelkheim II ansteht, 9:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des Bremthaler TTV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 26.04.2024 gegen den BSC 1985 Flörsheim.

Statistik:

Bremthaler TTV

Doppel: Visser / Lenz 0:1

Einzel: L. Visser 3:0, A. Lenz 2:1, A. Kucher 0:3

TV 1861 Wallau

Doppel: Breu / Repasch 1:0

Einzel: L. Breu 1:2, C. Repasch 2:1, J. Quenkert 1:2